

HERTAY EL SEPTIMO MUNDO

fernando mendoza



Capítulo 1

HERTAY

El séptimo mundo

Para aquellos nakamas

Que algún día estuvieron a mi lado

DESPERTAR

Hace frío y esta oscuridad me aterra es tan oscura q no puedo ver nada. Estoy en un lugar acostado y no se el porqué , mis manos empiezan a moverse para sentir el suelo pero a mi alrededor se siente pequeñas yerbas que apenas rosa mis manos, se siente húmedo y no solo eso pues mi cuerpo siente como caen a él pequeñas gotas de agua .

-¿Qué pasa? me pregunto.

Mi mente se empieza a aclarar lentamente, al igual que mi cuerpo que empieza a temblar del frío que hace. Escucho un ruido tal vez de algún animal pues es un ruido fuerte y sin duda no parece de algún humano, porque con claridad se escuchan las de ellos igual.

-¿Qué ocurre?

Lentamente empiezo a levantarme sosteniéndome primero en mis manos poco a poco para enderezarme hasta sostenerme bien en mis dos piernas. Un miedo me indaga y no solo eso me siento exhausto y no sé por qué siento mis labios secos, quisiera beber algo de agua. Empiezo a mover mis piernas y tras aquello empiezo a sentir hojas algo grandes y no solo eso pues mi vista parece mejorar o acostumbrarse más a la oscuridad. Pues a mi alrededor se hallan unas plantas casi a mi tamaño si no es que más grandes, unas de un color brillante, pero más adelante se observa grandes árboles que no se ve su altura solo su grueso tronco.

-¿es un bosque o una jungla? Me pregunto

Al seguir dando más pasos puedo sentir un gran frío q hace que mi cuerpo se sienta tan helado y al tocarme noto que traigo una vestimenta algo sucia y como la de un paciente en un hospital, aunque jamás he estado en uno o eso creo recordar, es por eso que tengo frío. Pero aquella vestimenta solo tapa hasta mis rodias y hace que la yerba llegue a ellas y más, también noto que una de las mangas está rota y llega a mi codo.

Aun así sigo en marcha sin rumbo y alejándome de aquellos ruidos.

-un momento.

Me detengo y empiezo a recordar por qué estoy aquí en este lugar pero no recuerdo nada de mi ni el cómo llegue a aquí solo hasta el momento en el que me levante y empecé a caminar es lo más lejos que mi memoria recuerda

-¿Qué pasa maldita sea?

En ese momento los ruidos se hacen más fuertes que se escuchó pisadas y gruñidos y el movimiento de las hojas al parecer aquel animal me sigue pero no escucho a las personas eso significa que algo anda mal y mis pasos se hacen más rápidos tratando de huir de aquello que me persigue. Es difícil pues las pequeñas ramas y hojas que sobresalen me estorban y mis pies descalzos hacen que mis pies ardan en dolor. Tengo miedo y quisiera gritar pero y si me escucha aquello no sé qué podría hacerme.

Me siento cansado no sé cuánto he corrido, tengo lodo en los pies y la bata la siento mojada. Al mirar alrededor observo un árbol con enormes raíces, no la pienso dos veces y trato de ocultarme en una de ellas y así evitar ser visto por aquello.

Mientras me escondo muy bien se escuchan pasos grandes incluso su respiración de aquel animal o lo q sea, son algo fuertes y eso me dan temor a que me encuentre y me coma o me mate, no solo eso pues parece que trae consigo algún tipo de arma metálica pues sus pisadas son más y más cerca. Mi corazón late tan rápido, y mi respiración es más densa ni siquiera puedo moverme estoy hecho piedra que ni los ojos puedo abrir, aun así lo intento y al hacerlo una tremenda sombra negra se acerca de frente.

-ieso no es humano!, maldición, maldición, maldición...

Acabo de salir huyendo, no sé como pero he logrado desviarlo gritando por ayuda. No sé para donde voy solo quiero librarme de esa cosa ya ni siquiera siento el dolor de mis pies ni el frío que hace solo algunas ramas y hojas me golpean al tratar de pasar pues mi desesperación por huir es fuerte. Algunas lágrimas salen de mis ojos, mis gritos se hacen más fuertes al ver que esa cosa me sigue aún no la distingo bien pero trae su especie de herramienta, sin darme cuenta he brincado una altura de unos dos metros solo caigo, ruedo, me levanto y sigo sin parar solo que donde caí hay menos yerbas grandes solo pasto muy corto. Mientras corro puedo escuchar otras voces que me dicen.

-“no vallas por allí”.

Al mirar puedo distinguir que son personas con una vestimenta o un tipo de armadura con cascos. Están luchando contra esa cosa.

-sí. Me digo a mi mismo pues al parecer me están rescatando y se librarán de esa cosa.

Cargan con espadas, hachas y unos con arcos. Pero de pronto no era como pensaba ya que esa cosa que me seguía, brinco por el mismo lugar donde yo caí era inevitable librarme de aquello pues las otras personas luchan con otro ser de la misma especie. Al voltear las personas salen lanzadas por distintos lados pues esa cosa se defendía con su gran herramienta y su tenaz fuerza. No la pienso dos veces y salgo huyendo de nuevo de aquel lugar y volteo a ver si esa cosa aun me persigue pero noto que lo he perdido de pronto choco con una especie de árbol pero con el tronco más delgado, el golpe es duro que me agarro la cabeza para tratar de sobarme pero al voltear esa cosa esta de frente mío.

Una voz surgió de la nada al momento pensé que esa bestia me hablo pero no lo vi mover su boca era una voz aguda que provenía detrás de él, eso hizo que el voltease y tomara el valor necesario para huir. Sabía que tenía que vivir es por eso que me aferraba a la vida seguí y seguí sin rumbo alguno entre tanta yerba y hojas que golpeaban mi cuerpo.

-tengo que vivir.

Eso era lo que me mantenía huyendo sin importar que mis pies me dolieran cuando tocaba piedras o alguna rama. De pronto mis instintos hicieron que me moviera hacia la derecha para no seguir derecho y al ver noto que estaba corriendo por la orilla de un precipicio que era cubierto por neblina. Al mirar atrás esa bestia hizo lo mismo que yo, dio vuelta y siguió atrás de mí. Entre de nuevo a la jungla para perderlo de vista pero al seguir volteando tropecé con una gran rama, que hizo que cállese y me tuviera de nuevo acorralado, trato de buscar algo para golpearlo y con suerte le arroje un pedazo de rama delgada pero esta no le hizo nada solo hice que asiera una especie de gruñido. Yo grite de miedo pero este volteo y se sacó una flecha que le avían incrustado es por eso que hizo el gruñido. De pronto se escuchan de nuevo personas que salen de unas grandes plantas.

-ven con nosotros -un chico me grito y hacen una especie de formación para atacarlo al observar noto un total de ocho personas tres con espadas, dos con hachas, dos más con arcos apuntándole todos cargando

un escudo en lo que uno se quedó a mi lado en lo que ellos lo atacaban.

Aquel ser luchaba con su gran herramienta y hacia una especie de movimientos girándola y golpeaba. Cuando los arqueros iban a atacarlo entre las hojas salieron dos especies de felinos algo grandes y se les aventaron. Otro tipo moreno que llevaba consigo un arco y una espada me dice que me esconda entre las hojas en lo que observaba aquella batalla. Sin duda nunca avía observado algo así o no lo recordaba pero un felino fue atravesado por una espada en lo que los demás se defendían del minotauro pero este los clavaba con su herramienta en lo que el otro felino eliminaba al resto, solo al final el tipo moreno fue rodeado entre sus amigos caídos en un charco de sangre.

Entre las plantas donde me ocultaba, una especie de líquido pegajoso cayó en mis hombros y también en mi cabeza sabía que estaba perdido que y no había salida el miedo estaba en mi un así gire mi cabeza. Un gran ojo me miraba, otra criatura más grande y fea, esta me muestra sus dientes y su saliva cae en lo que sus manos sucias y grandes vienen asía mí, cuando de pronto aquella voz que escuche hace rato se volvió a oír al verla esa criatura igual voltio.

-huye de aquí -le digo -sal rápido si no esta criatura te matara.

Mi sorpresa fue ver que se acercaba más y más hasta pasar sobre él, en lo que la criatura la miraba. Estaba sorprendido y muchas cosas rodaron mi mente aunque no podía verle bien el rostro notaba que llevaba una misma bata que la mía solo que más limpia y el pelo corto que le llegaba a los hombros.

-¿Qué pasa? En lo que lagrimas rosaba mi rostro

-¡ARIS! Comenta. -por fin te encontramos porque has huido de nosotros.

No sabía lo que pasaba a mi alrededor, no sé qué responder, quisiera pero todo es confuso. Aquella chica le habla a esa criatura en un idioma totalmente desconocido. También le llama al minotauro y al felino que ha derribado al tipo moreno, puedo observar como aquellas personas se hallan tirada tal vez muerto pero es frustrante al no saber lo que ocurre.

-¿Quién eres tú y explícame lo que pasa?- le he gritado furioso

-¿Cómo que quien soy yo? No me digas que....

De pronto voces surgen entre las hojas y al parecer son aliados del tipo moreno todos viene con lámparas en lo que la chica corre a donde unas criaturas voladoras despegan también hay otros tipos que usan una

vestimenta diferente.

-¡ARIS! ven te lo explicare después

No sabía a qué se refería la chica pero no Hice nada solo me tire de rodillas en lo que ella huía con esas criaturas. Ya no me importaba nada solo quería dormir. Las luces de las lámparas llegaron a mí, pues eran compañeros del tipo moreno, siento que me hablan o quizá hablan entre ellos pero no pongo atención solo veo la lluvia empezó a caer, en lo que de rodillas miraba el poco cielo que se podía ver mientras cierro los ojos lentamente hasta no ver absolutamente nada y ya no escuchara ninguna voz.

2

Se levanta gritando después de varios días sin recordar nada, ni quien es, ni que pasa, ni rastros de su vida pasada salvo aquello que ocurrió esa noche. Pues es su segunda vez que despierta pero ahora en una cama y unas cortinas grandes que lo tapan alrededor, se hace una y otra pregunta y al observar su cuerpo se da cuenta que lleva puesto vendas en las piernas, en los brazos al igual que en la cabeza y en el estómago. Se desconecta unos cables que lleva en el cuerpo y empieza a dar unos pasos y sale de aquellas cortinas observando que hay más camas con pacientes dentro.

-alto un no puedes moverte.

Un hombre de con una gran bata blanca que llega hasta su nariz le grita. Su reacción es salir huyendo del lugar pues aún desconoce que le puedan hacer solo corre por los pasillos del lugar observando otros hombres en cuartos recostados al llegar a una ventana quiere saltar pero es detenido por hombres uniformados de verde.

-tranquilízate chico. Uno le comenta.

Desesperado logra soltarse y sigue huyendo por pasillos en lo que lo persiguen los hombres de blanco y de verde. Puede ver a su alrededor a otros con muletas o en silla de ruedas otros que no llevan alguna de sus extremidades en eso choca con una mujer.

-detente.

-¿quién eres tú y que hago aquí?. Le dice asustado.

-yo soy una doctora y estamos cuidando de tus heridas y recuperarte y volver a tus cinco sentidos.

El chico no sabe qué hacer solo la avienta y a su lado abre una ventana y salta sin dudarlo. Por suerte solo eran dos metros al levantarse sigue corriendo mientras seis hombres de verde lo persiguen. En el lugar se pueden observar nueve edificios de diferentes tamaños al final de la cima cada uno produce electricidad solo el más grande que es el del medio produce una circulo que forma junto con los demás dirigiéndose adentro de este. El piso esta hecho de una especie de metal ya que refleja la silueta de uno mientras personas que visten de capas y negro lo observan más adelante se ve una gran estructura circular, donde proviene voces de personas que gritan o celebran algo, alrededor se ven ventanas donde personas de verde vigilan y al parecer no lo han notado eso cree.

-oye que haces allí. Un chico de piel blanca y pelo huero le grita. -no deberías estar aquí.

-¿Quién eres tú? Mientras tomo una posición y alzo los puños ya que llevaba el uniforme verde.

-tranquilo no te ere nada. Al parecer escapas si me sigues te llevare lejos de los otros tipos.

Se quedó pensativo pues no confiaba en nadie del lugar, pero al ver que los otros tipos lo andaban buscando y este no dijo nada al contrario le dijo que lo siguiera, se pegaron al muro para que los de las ventanillas no lo vieran y siguieron hasta llegar a otros pequeños edificios donde en donde no había gente, alzo un pedazo de piso donde se escucha como pasa agua por debajo de, el así que bajan en unas escaleras y antes de llegar hasta abajo se meten por unos ductos que conducen los alrededores y donde más adelante se observa por una pequeña reja hacia abajo pasa la corriente de agua pero lo sorprendente es que hay un circulo metálico que brilla a su alrededor mientras el agua entra pero ya no sale como si se tragara el agua, pero no del todo completa ya que alrededor pasa más. Siguen adelante y suben por unas escaleras que conducen a la superficie donde se escuchan las voces, al salir pasan por un pasillo oscuro y al fondo se ve una luz cada vez más cerca hasta llegar a ella.

-mira lo que veras ahora será fantástico. Comenta el chico de uniforme verde. -en este lugar solo los altos mandos y investigadores pueden entrar y uno que otro soldado que le permiten la entrada, solo para ver como matan a monstros que acechan nuestra paz. Por cierto me llamo Brandon.

-lo siento pero no recuerdo ni mi nombre, ni nada de mi pasado ni siquiera por qué estoy aquí.

-a lo siento pero es normal todos llegamos así sin saber nada de nuestra vida pasada solo con un propósito. A y en unos días recordarás tu

nombre.

-Este lugar se le conoce como el coliseo. Comento Brandon. -ese ser es un minotauro que fue capturado hace unos días. Los traen aquí para desestresar a los altos mandos y lógicamente matarlos para que no sigan asechando nuestra paz.

El miedo se le vino de vuelta y recordaba aquella persecución, el miedo a morir por esa cosa le hizo que se le pusiera la piel de gallina y temblara pero todo cambio cuando Brandon le dio un ligero golpecito en el cuello.

-jajaja lo siento por ese golpe. Brandon comento. - pues pensé que tenía un insecto en el cuello y quise matarlo pero note que es un lunar muy peculiar.

La risa de Brandon siguió que se la contagio, por aquel lunar con una forma de alas de mariposa.

-oye. Le dijo Brandon. -como no recuerdas tu nombre aun te llamare "monarch" que es una especie de mariposa.

Para el chico no le quedo de otra más que aceptar mientras sonreía con Brandon pues su primer lazo se formó de una casual manera llevando como apodo "monarch". En lo que siguen observando la pelea de aquellos hombres contra el minotauro hasta que cae de rodillas y Brandon le grita su apodo, solo cuando cae su vista se nubla y observa a hombres de verde diciendo <<eres alguien difícil>> hasta ya no poder ver nada.